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你说我办

整理 记者 吴航鑫

松树上出现松毛虫
林技员将派人治理

市民来电：花街镇尚仁村山上

有很多松毛虫，虫子把松树针叶都

吃光了，希望相关部门派专业人员

处理此事。

花街镇：经查，该村民反映情况

基本属实。目前，镇林技员已对树

木进行检查，并派工作人员治理。

绿灯时间太短
已作适当延长

89****58 徐先生来电：松石

西路和紫微路交叉口（西街路口）

的人行道绿灯时间太短，行动缓慢

的老年人往往无法在绿灯时间内

通过斑马线，希望相关部门能够延

长绿灯通行时间。

公安局：我局交警部门接到交

办单后，立即对该情况进行了解。

据了解，因道路上红绿灯时间不能

变化太多，根据诉求人反映的情

况，我局交警部门已对紫微路上的

人行横道绿灯作适当延长。

占道经营影响通行
现暂扣十余个摊点

市民来电：银桂北路与玉桂路

交叉路口每天餐点有流动摊位占

道经营，影响车辆通行，希望相关

部门处理。

城管执法局：我局园区执法大

队得知情况后，第一时间安排执法

队员进行现场调查，发现情况属

实。针对诉求人所反映的摊贩占

道经营影响车辆通行的现象，我园

区执法大队已安排人员加班加点

进行整治，目前暂扣摊点十余个。

今后，园区执法大队将每天安

排执法人员进行巡查，继续加强该

路段的市容管理。

公交站未做防护措施
警戒线提示牌都已到位

137******44 王女士来电：房

管会旁边的公交站点最近在进行

修建，但边上未做防护措施，对候

车乘客存在安全隐患，希望相关部

门能及时做好防护措施。

交通局：接到市民反映的情况

后，安全组已于当日下午 17 时在房

管会公交站拉起警戒线、插上温馨

提示牌。远通公交公司工作人员

已与诉求人取得联系，感谢其对永

康公交事业的关注和支持。

汪先生来电：自己是步行街二期的住户，这里的自来水

管道比较小，导致附近住户经常无法使用自来水。建议相

关部门核实后尽快对自来水管网进行改造，为附近住户解

决日常生活用水问题。

水务局：经查勘，步行街二期供水区域的管道材质为镀

锌管，因老化出现渗水现象，造成该区块供水压力不足，导

致高楼层无法正常供水。为此，我公司已把该区块纳入

2017年管网改造计划，以解决供水压力不足问题。同时，希

望用户能同时将表内的镀锌管进行改造，真正彻底解决供

水压力不足问题。

记者吴航鑫报道 如今，自来水与市民的生活紧密相

关 ，是 家 家 户 户 生 活 中 必 不 可 缺 的 生 活 要 素 。 近 日 ，

8890 接到市民汪先生的来电，反映自家经常用不上自来

水的问题。

水压不足 住户用水面临窘境
汪先生是步行街二期的住户，家里一共四层，其中 1-2

层店面是棋牌室，那里的自来水虽然偏小，但基本还能满足

正常使用。3-4 楼是家里的住宅，这两层楼经常出现没有

自来水的情况。

“因为经常没有自来水，家里的热水器都快成摆设了。”

据汪先生介绍，一旦楼下开始用水，楼上的水龙头基本就只

会往外滴水，尤其是午饭和晚饭这两个用水高峰，无法供水

的现象更加严重，而且这样的情况会一直持续到每天晚上

11时甚至更晚。

平常需要换洗的衣物，汪先生的妻子都会攒起来，带回

乡下去洗；至于日常生活用水，需要每天晚上用水低谷时预

先接好，供第二天使用。一家人深受供水不足带来的困扰。

管道老化 是导致供水不足的主因
“这样的现象是今年才出现的，在这之前1-4楼的供水

都没有问题。”汪先生推测，自来水管道偏小可能是导致供

水不足的重要原因，他希望相关部门能够尽快对自来水管

网进行改造。

“步行街二期当初采用的是镀锌材料的水管，因为使用

年限太久而出现渗水现象，导致该区块供水压力不足。”钱

江水务工作人员解释，水管渗水引起供水压力不足，是导致

该区块高楼层无法正常供水的主要原因。另外，镀锌管口

径偏小，随着使用时间增加，管道内部易产生铁垢导致堵

塞，这也在一定程度上影响了供水。

据了解，目前城区大部分自来水管道都已进行改造，由

原先的镀锌管换成了球墨铸铁管，只有小部分区块因为各

方面的原因，尚未进行改造。下一步，经过合理规划与审批

后，他们将会逐步进行改造。

列入改造计划 明年将进行管网改造
“步行街三期的自来水管网改造已经完成，二期改造计

划预计将在2017年进行。”工作人员介绍，前期步行街靠近

紫微路一侧进行路面改造时，为避免重复施工，他们已对该

区域底下的自来水管道进行改造。至于剩下的区域，因为

涉及到工程审批等其他因素，预计明年才能开工建设，工程

完成后供水不足的情况将会得到解决。

工作人员同时提醒，自来水管网的改造只涉及表外部

分，从水表到住宅的自来水管需要用户自行改造。管网改

造后，水压将会升高，而用户如果仍然使用原先的镀锌管，

可能会出现镀锌水管无法承受过高的水压的情况，这会带

来新的用水问题。所以，他们希望用户内部也能进行改造，

换掉老旧的镀锌管，彻底解决供水压力问题。

步行街二期无法正常供水

计划明年改造供水管网
本周在线：

水务局
下周在线：

民政局

陈先生来电：西塔路双锦村路段最近正在修路，导致双

锦村的一条小路没法通行，而这条小路又是通往附近农田

的必经之路。道路无法通行后，给附近运送蔬菜的车辆带

来不便。希望施工方能尽快修复该路口，或者另外开设道

路，方便车辆正常出入。

建设局:接到市民反映的情况后，我局工作人员已到现

场查看，市民反映情况属实。施工队已对市民反映的路口

进行改造，目前该路口已能容纳车辆正常通行。

记者吴航鑫报道 最近，西塔路路面改造工程正在施

工。受其影响，西塔路双锦村路段道路两侧的不少小路都

无法通行，影响了附近村民的生活。

陈先生是一位菜农，他的蔬菜大棚刚好位于西塔路

双锦村路段的边上，蔬菜大棚与西塔路之间有一条小路

可以通行。每天晚上，陈先生和附近的几位菜农都会驾

驶三轮电动车，沿着这条小路驶向西塔路，将地里产出的

蔬菜运到菜场销售。但是，最近开始的道路施工却给他

们带来了不便。

“25日下午，我突然发现三轮车已经没法从这个路口通

过了。”陈先生介绍，西塔路路面施工，原先的路面被挖掉，导

致西塔路路面与这条小路之间出现了将近 60 厘米的落差，

附近菜农的电动三轮车装满蔬菜后，根本无法通过该路口。

于是，陈先生只能选择在路口给蔬菜装车。路口装车

存在安全隐患，而且每一筐蔬菜的重量都不轻，现在每次装

车都要比之前耗费更多的精力。由于每天都有蔬菜需要运

送，对此陈先生深感不便，他希望施工方能尽快修复该路

口，方便车辆正常出入。

“西塔路目前正处于路基建设阶段，导致西塔路与道路

两侧路面存在一定落差，确实造成了不便。”建设局工作人

员解释，道路开挖以后，施工队已经注意到了该问题，并立

即着手解决。

目前，施工人员已用泥土建成一个斜坡，填补了因修路

造成的道路落差，附近菜农的电动三轮车、农用车等车辆均

可正常通行。工作人员介绍，该处道路施工预计将持续到

明年，在这期间，施工队会尽力减小施工带来的影响。

路口施工 运送大棚蔬菜的车辆无法通行

在路口建斜坡供车辆临时通行


